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Preciso che le comunità psichiatriche sono attive e, al momento, non si rilevano problemi.
In merito ai minori disabili, gestiti da GEA, è stato segnalato un caso, attenzionato al SISP 
e all’ASL, risulta inoltre che hanno iniziato a fare i tamponi sia agli ospiti sia al personale.  
La casa appartamento è sita in C.so XXIII Marzo.

I servizi di assistenza domiciliare hanno un ritmo ridotto rispetto al passato, però vengono 
monitorati  i  bisogni  delle  famiglie  e  vi  è  una  costante  comunicazione  tra  famiglie,  
associazioni, servizi e sindacati.

Concludo rilevando che i servizi sociali stanno facendo un buon lavoro e che, ora, i DPI 
sono a disposizione di tutte queste strutture. 


